
 

 

 

 

Pamplona, 1 de marzo de 2011 

 

 

 

 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, R. Araujo, JF Pascassio 

Comte  y J. Mª. Echeverría. 

Excusan su asistencia: Sr. J.Arbeloa, M. Filipeli y Srta. M. Ruiz de Larramendi. 

 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 25 de enero de 

2011 en Pamplona (disponible en la Intranet de la página web). 

2. Comisiones 

Hoja de ruta de cada Comisión: En anexo figura un documento-resumen de todas las Comisiones, 

con los objetivos y componentes de cada una de ellas. 

Comité de Atletas: Se envió comunicado a todas las Federaciones solicitando un candidato por 

modalidad y las direcciones de todos los participantes en el último Mundial, dando de plazo hasta el 

31 de marzo, para proceder posteriormente a la elección de un representante por modalidad 

El Presidente de la FIPV elegirá uno de ellos como representante de los deportistas, que formará 

parte de la Comisión Deportiva. 

3. Proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?” 

JM Echeverría presenta las 9 ponencias y sus puntos a desarrollar para el Congreso a celebrar en 

Guadalajara (México). 

Se comentan nombres de posibles ponentes que animarían los 9 grupos de trabajo, ponentes que 

serían invitados y, en principio y según el presupuesto disponible, cada representa de federación 

también lo sería. 

Igualmente se recuerda la no retribución de las ponencias, y la posible asistencia y participación de 

personas e instituciones ajenas a la FIPV, siempre que ellos se hagan cargo de sus gastos. 

Se mantienen las fechas del Congreso (22 y 23 de julio) informándose de la subvención 

extraordinaria del CSD español por 15.000 €, habiendo resultado infructuosas las gestiones ante 

diversos organismos deportivos mexicanos para obtener financiación  

Cuando se tenga la aceptación de los ponentes se enviará a las afiliadas el documento con las 

ponencias, invitando a participar a quien se considere conveniente, si no hay suficientes voluntarios.  



 

 

 

 

 

Cuando se tenga la aceptación de los ponentes, se enviará un documento a las afiliadas con los 

temas a debatir invitándoles a participar, con fecha límite. 

4. Situación financiera 

La situación financiera es buena, pendiente de recibir la subvención del año pasado del 

Ayuntamiento de Pamplona. 

El cierre del 2010 ha sido con un déficit de 1.150€, estando a la espera de que en breve se realice 

formalmente el cierre auditado por la asesoría contable habitual. 

Se rectifica el presupuesto 2011 añadiendo la subvención de 15.000 € del CSD para el Congreso. 

Sigue estando en el aire la partida de diversos patrocinios por publicidad en los polos de juego, lo 

que podría incidir en el importe a destinar a convenios de colaboración. 

Se comentan peticiones de varios países, en concreto de Costa Rica y Paraguay respecto a 

construcción y reforma de instalaciones. 

5. Programa ARISF 

Después de un debate se acuerda presentar dentro del programa ARISF para formación la ponencia 

sobre desarrollo de la pelota femenina que tendrá lugar durante el Mundial Sub-22 de Guadalajara. 
JM Echeverría acabará de detallar con M. Ruiz de Larramendi el contenido de dicha 
ponencia y las personas a colaborar, para poder realizar posteriormente un presupuesto a 
presentar a ARISF. 

6. Comunicación 

La empresa Biko está desarrollando la primera iteración para la adaptación del Programa de 

Acreditaciones y Resultados a la nueva Web. 

A continuación determinaremos el alcance de la segunda y última iteración, tratando de optimizar el 

gasto. 

La empresa Ilune está terminando el dossier de presentación de la FIPV para su pase a imprenta. 

Por otra parte nos presentarán el presupuesto para realizar un video de sensibilización que apoye la 

presentación del proyecto “Pelota Vasca, Deporte Olímpico?” 

7. Calendario deportivo internacional 

La Copa del Mundo 36 m en Brive se supone que no tendrá problemas. Las instalaciones son 

correctas, el hotel céntrico, está confeccionado el calendario y previstos los transportes necesarios, 

así como el material. Únicamente falta por determinar un árbitro español y el Juez Único de la 

competición. 

Respecto a las competiciones que tienen lugar en Guadalajara, hasta el momento están sin 

confirmar por parte de la FMF y se han estudiado otras alternativas que tienen dificultades de 

financiación. 
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En las próximas semanas se tomarán las decisiones convenientes. 

El 2 de febrero se presentó en Hossegor el Mundial de Cesta Punta Profesional. Las primeras 

impresiones son buenas, aunque aún faltan por concretar algunos aspectos de organización y lo 

referido a las retransmisiones por televisión e Internet. Se están preparando los distintos acuerdos 

entre las partes para su firma. 

8. Informe viaje del Presidente y R. Araujo a países de América 

En anexo figura el informe realizado con todas las gestiones realizadas en los tres países visitados, 

Brasil, México y Panamá. 

A destacar que las instalaciones de Guadalajara van a estar bien, pero queda mucho trabajo por 

hacer; se han enviado las recomendaciones.  

En el trinquete es una pena que la grada está demasiado separada de la pared de cristal, perdiéndose 

así visibilidad. 

En Sao Paulo se abordó con las autoridades locales lo que puede ser un interesante proyecto de 

construcción de un complejo con frontones de 54, 36 y 30 m en un parque deportivo municipal. La 

FIPV colaboraría en la financiación parcialmente. 

9. Reglamento Disciplinario 

Se ha avanzado en la redacción en todo lo referente a faltas de los jugadores y sanciones a los 

mismos. Próximamente JB Dunat tendrá una reunión con el abogado J. Erviti y posteriormente se 

presentará el documento para su aprobación por el CE. 

10. Medalla de Oro y Diploma de Honor FIPV 

Se toma el acuerdo de que estas dos sean las únicas recompensas que otorgue la FIPV. 

La MEDALLA DE ORO se otorgará a aquellas personas físicas o jurídicas que hayan contribuido 

de forma especial al desarrollo del deporte de la Pelota Vasca, con carácter excepcional. 

El DIPLOMA DE HONOR se podrá conceder a aquellas personas físicas o jurídicas que por su 

trabajo, dedicación y esfuerzo hayan contribuido en forma especial al fomento de la Pelota Vasca. 

La propuesta se formalizará por cualquier Federación Nacional miembro de la FIPV o por el CE, JD 

o AG.. 

El CE, la JD y la AG podrán ser los encargados de la concesión. 

La Comisión Jurídica, Reglamentos y Disciplina estudiará la inclusión de este acuerdo en nuestra 

normativa. 

11. Publicación libro Mundial Pau 

Se ha podido ver un ejemplar del libro editado tras el Mundial de Pau, que está a la venta en la 

FFPB al precio de 40€. El CO del Mundial enviará un ejemplar a cada una de las Federaciones 

participantes. 
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12. Juegos Centroamericanos 2013 en Costa Rica 

Los Juegos Centroamericano abarcan 7 países y se celebran cada 4 años. El 2013 tendrán lugar en 

Costa Rica y el presidente de la Federación de dicho país nos solicita ayuda para tratar de que la 

Pelota Vasca esté presente en dichos Juegos. 

Se delega en el Vicepresidente J. García Angulo, aprovechando su estancia en Cuba a mediados de 

marzo, para realizar una visita a Costa Rica y entrevistarse con las autoridades deportivas del país 

para impulsar la participación de nuestro deporte en dicha competición. 

13. Varios 

- Se ha concertado la visita prevista a las instalaciones de Lacturale para el próximo 13 de abril, 

saliendo de nuestra sede en autobús alrededor de las 12:15 horas. 

A continuación de la visita a la granja Etxeberri tendremos una comida de confraternización en el 

pueblo de Goldáraz. 

Se cursará invitación a miembros de las Comisiones y otras personas del mundo de la Pelota en 

Navarra. 

- El 11 de marzo tendrán lugar las finales del torneo universitario ZABALKI en Vitoria, a las que 

asistirán D.Boutineau y J.M. Echeverría. 

- Ha habido únicamente 4 Federaciones que han contestado al cuestionario que envió J.B. Dunat 

sobre diversos aspectos del Mundial de Pau.  

Se acuerda el envío de una carta del Secretario General solicitando una pronta contestación con las 

críticas y sugerencias que permitan mejorar en adelante, contando con la opinión de todos, el 

desarrollo de los mundiales, como se exigió firmemente durante la AG. 

- La Comisión de Material ha realizado la elección para las competiciones de este año. El CE 

aprueba sus propuestas, así como la decisión de no aportar material para entrenamientos. 

- J.B. Dunat da cuenta del Open de París, que se desarrolló satisfactoriamente, dándose la particular 

circunstancia de que perdieron todos los campeones de Pau. 

- Se comenta el informe presentado por X. Asiain sobre el curso de técnicos en nivel iniciador 

desarrollado en Santiago de Chile, globalmente satisfactorio. 

- J.F. Pascassio informa que la FFPB suspendió a un jugador con 1 año de sanción por doping, y 

posteriormente la AMA aumentó dicha sanción a 2 años. 

 

El próximo CE queda fijado para el 13 de abril 2011 a las 9:00 horas, en la sede de la FIPV. 

 

El Secretario General    El Presidente 

A. Arraiza      D. Boutineau 


